

## Reinauguran jardín infantil Rinconcito luego de funcionar por 15 años sin mejoras en su infraestructura

El jardín infantil y sala cuna Rinconcito de Cabildo, ubicado en el sector La Rinconada, celebró la reinauguración de sus dependencias tras concretar un importante proyecto de conservación de infraestructura, primeras obras de mejoramiento que se realizan en el jardín desde su creación hace más de 15 años.

“Este jardín tiene 15 años y nunca se había realizado un proyecto de mejoramiento, donde ustedes pueden ver que hubo una mejora en temas de infraestructura, las salas, patios, donde los niños tienen un espacio donde ellos puedan disfrutar y todo fue en beneficio de todos los niños que vienen al jardín, ya que tenemos una matrícula de 50, matrícula completa, donde atendemos dos niveles, sala cuna y nivel medio heterogéneo”, contó la directora subrogante, Valentina Mayea.

### Anuncio Patrocinado

Con una inversión de más de \$188 millones, el proyecto contempló principalmente la habilitación de baño accesible, bodegas, modificación de S.U.M, sala de lactancia, mejoramiento de instalaciones, cambios y reparación de techumbres por filtraciones, reposición de pavimentos, incluyendo la normalización de la accesibilidad universal, normalización eléctrica, red de agua potable y alcantarillado, cambio de cierre perimetral, pintura en fachada completa, reubicación y remodelación de cocina de leches, reposición de ventanas, puertas y cielos de recintos interiores, entre otras obras.

“En estos tres años le hemos dado un impulso importante a la infraestructura en la educación pública de la comuna. Este jardín, que ya se logró, de manera concreta, un proyecto de mejoramiento, pero que es lo importante del Rinconcito, que hace 15 años, desde que se construyó, nunca había tenido ninguna mejora, y este jardín estaba bastante deteriorado. Hoy día estamos concretando la reinauguración con pisos espectaculares, con cielos, techos, ventanas, mejoramiento de las redes eléctricas, de gas, es una normalización de un establecimiento que lo necesitaba”, manifestó el alcalde de Cabildo, Víctor Donoso.

Reinauguran jardín infantil Rinconcito luego de funcionar por 15 años sin mejoras en su infraestructura

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



La ceremonia contó con la participación de toda la comunidad educativa del jardín, autoridades locales y además la directora regional subrogante de la Junta Nacional de Jardines Infantiles de Valparaíso, Beatriz Lagos Gutiérrez, quien se refirió a la importancia de contar con un espacio digno para entregar educación de calidad a los niños y niñas.

“Para nosotros como Junji es muy importante poder apoyar a todas las comunas y a todos los jardines infantiles a mejorar su infraestructura porque es lo importante para nuestros niños y niñas, para que sean atendidos de mejor manera”, señaló.

y tú, ¿qué opinas?